



Noemí Luna: “Mentiras, Promesas Incumplidas y Corrupción, el Legado de López Obrador”



CDMX a 30 de septiembre, 2024.- El Grupo Parlamentario del PAN, a través de su coordinadora, la diputada Noemí Luna Ayala, criticó duramente el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmando que su mandato deja a México dividido, empobrecido y con instituciones debilitadas. En un comunicado, la legisladora zacatecana sostuvo que López Obrador cierra su gestión con un legado de “mentiras, promesas incumplidas y corrupción”, destacando que en sus 1,450 conferencias matutinas habría propagado un promedio de 100 mentiras diarias.

Luna Ayala señaló que, pese a las promesas del gobierno morenista, el país enfrenta altos niveles de inseguridad, con más de 200 mil homicidios registrados durante el sexenio, lo que convierte a este gobierno en el más sangriento de la historia moderna de México, a pesar de no estar en guerra. También destacó la manipulación de cifras de desapariciones forzadas y una crisis forense con más de 50 mil cuerpos no identificados.

En el ámbito económico, la diputada subrayó que a pesar de los aumentos en los salarios mínimos, la inflación ha impedido que estos incrementos se traduzcan en una mejora real para los trabajadores. “Tenemos 5 millones de personas más en situación de pobreza laboral en comparación con 2018”, apuntó Luna, quien también criticó la eliminación de programas exitosos como el Seguro Popular y las Escuelas de Tiempo Completo.

La crisis sanitaria por la pandemia de Covid-19 también fue uno de los puntos clave en la crítica de Luna Ayala. La diputada responsabilizó al gobierno de la muerte de más de 300 mil mexicanos debido a la mala gestión de la pandemia, sumando a esto el colapso del sistema de salud, con 50 millones de personas sin acceso a servicios sanitarios y la fallida implementación de la “Megafarmacia del Bienestar”, que se ha mostrado ineficaz para suministrar medicamentos esenciales.

Finalmente, Noemí Luna lamentó que, después de seis años, las promesas de descentralizar el gobierno y mejorar el sistema de salud no se hayan cumplido, concluyendo que “nada hay que celebrar en estos seis años perdidos para México.”

<https://mayacomunicacion.com.mx/noemi-luna-mentiras-promesas-incumplidas-y-corrupcion-el-legado-de-lopez-obrador/>